



María Dolores Pereira, a la derecha, antes de ofrecer su conferencia. :: ALMEIDA

HIPATIA, DE 'ÁGORA' ABRE EL DEBATE EN LA FACULTAD DE DERECHO

La facultad de Derecho acoge desde ayer el segundo ciclo de cine por la Igualdad y contra la Violencia de Género, organizado desde la Unidad de Igualdad de la Universidad de Salamanca. La sesión inaugural consistió en la proyección de la película 'Ágora', de Alejandro Amenábar-cuya protagonista es Hipatia-, y una conferencia a cargo de María Dolores Pereira, miembro de la ejecutiva de la asociación de Mujeres Investigadoras y Tecnólogas. Finalmente, se realizó un debate moderado por Justo Reguero, profesor titular de Derecho del Trabajo.